

Heidemarie Busch

CVP/EVP Fraktion

Schlieren, 20. 12. 2014

Kleine Anfrage

Der Stadtrat hat das Parlament am 17. Dezember 2014 darüber informiert, dass er die im Dezember 2013 eingereichte Einsprache gegen die Linienführung der Limmattalbahn zurückgezogen hat. Die Gemeinde Spreitenbach hat meines Wissens im Jahr 2013 Einsprache gegen die Linienführung der Bahn erhoben, damit sie, obwohl sie die Bahn befürwortet, rechtlich Gehör finden würde.

Meine Frage an den Stadtrat.

Hat der Stadtrat von Schlieren jetzt noch eine Möglichkeit sich rechtlich Gehör zu verschaffen, wenn er mit evtl. abgeänderten Plänen nicht einverstanden sein sollte, oder hat er auf dieses Recht, durch die Rücknahme der Einsprache, verzichtet?

H. Busch

Gemeindeparlament Schlieren		
G-Nr.	A-Nr.	A/GP
Z:	E: 22. Dez. 2014	↓
Kopie		